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第２回 稲築中学校区義務教育学校開校準備委員会 会議録 

 

１．審議会等の名称   第２回 稲築中学校区義務教育学校開校準備委員会 

２．開催日時      令和３年６月３０日（金）午後７時００分から午後７時５５分まで 

３．開催場所      嘉麻市役所５階 委員会室２ 

４．公開又は非公開の別 公開 

５．非公開の理由（会議を非公開とした場合のみ） 

６．出席者 

（１）委員 

 会 長 山下剛 

 副会長 荒川孝子 

  委 員 秋丸健兒、奥田早苗、平岡真由美、塩川智津子、大力智司、冨﨑静江、平井由子、永富靖人 

      伊東新治、北冨真治 

 （２）事務局 

  教育総務課長 赤坂 晋、教育企画係長 山本匡貴、教育企画係 山口陽子 

７．傍聴人数（会議を公開した場合のみ） ０人 

８．議題及び協議の内容 

 【議題】 

１ 学校名称応募結果について 

２ 学校名称の選定について 

 

【審議の内容】 

 １ 学校名称応募結果について 

  ○学校名称応募結果について、資料に沿って説明を行った。（事務局） 

 

２ 学校名称の選定について 

  次のような意見が出た。（委員） 

    ○選定基準は、４項目全てを大事にしつつ、１項目でも該当があれば良いこととする。 

  ○現在の学校名称に親しみがあるためそのまま使いたい。名称は変えて欲しくない。 

  ○覚えやすく、言いやすく、子ども達が分かりやすい名称が良い。 

  ○名前は歴史を語る大事なもの。「稲築」には、稲を築くというルーツがある。合併することでルー

ツ、昔のメッセージが消えることは非常に残念である。地域性を残していきたい。 

  ○稲築の名残を残した名称が良い。 

  ○「稲築」にこだわらずに、名残のある名称なら良いと思う。 

   嘉麻市役所の本庁舎が稲築中学校区に建設され、嘉麻市の中でも栄えていく場所だと思う。 

中心地のイメージから「西」よりも、「稲」が入った名称を候補に入れたい。 

   ○義務教育学校として新しくスタートするので、名残を残しつつ、新しい文字も入れたい。 



   ○地名を入れるか、まったく新しい名称にするかで分けたらどうか。 

  ○「稲築」「稲築西」などの言葉を残したい。 

  ○新しい名称も良いが、親しむまでに時間がかかると思う。 

   ○合併すると町名は残らない。残るのは大字だけである。「稲築」は大字ではないので残らない。 

稲築の町名が使われる機会も少なくなっているので「稲築」を残していきたい。 

   ○地域の名前「稲築」を残したい。名称は漢字でもひらがなでも良い。 

   ○嘉麻市の発展のためにも、新しい名前が良い。 

稲築を残したい思いもあるが、新しく生まれ変わるには新しい名前が良いと思う。 

   ○「さくら」は、市の木から。稲築公園の桜がいつも綺麗であり、名称も短くなりいいと思う。 

   ○「稲築さくら」は、小学生、中学生が一緒になるので漢字とひらがなを合わせた名称が良い。 

   ○「いなつきにし」は、名称をひらがなにすることで丸みがあって優しさがある。 

   ○「いなつき西」は、西を漢字にしたい。 

   ○「稲築小中」、「いなつき西小中」は、シンプルで良いと思う。 

   ○「小中」は学校種のことを指すので、後に続く「義務教育学校」と重複した意味になるため、 

避けた方が良いと思う。義務教育学校は、小学校でも中学校でも小中一貫校でもないのだから。 

   ○カタカナの名称はさけたい。漢字やひらがなが良い。 

   ○稲築西小学校の教員の意見は、「稲築西」が多かった。 

   ○稲築中学校の教員の意見は、「稲築」が多かった。 

   ○地域から愛されている学校なので、地域の方の意見が尊重されて欲しい。 

   ○稲築東中学校区も同時期に開校を迎えるが、稲築地区として名称の関係性はあるのか。 

   ○名称が長くなるとしても、通常は通称名を使用するから長さはあまり考えなくて良いと思う。 

   ○主に意見があった名称（９種類） 

    ・稲築・稲築さくら・稲築小中・いなつきにし・いなつき西・稲築西・いなつき西小中 

・さくら・稲修館 

  

９．配布資料 

  （１）レジュメ 

（２）稲築中学校区義務教育学校開校準備委員会委員名簿 

（３）第２回稲築中学校区義務教育学校開校準備委員会 資料 

（４）別紙１ 稲築中学校区 学校名称応募結果一覧 

（５）別紙２ 稲築中学校区義務教育学校開校準備について 

【義務教育学校の名称に関する事項】（中間答申） 


